令和4年第3回

山都町議会定例会

提案理由説明書

令和4年第3回定例会を招集しましたところ、御参集を賜り誠に ありがとうございます。

はじめに、この度、8月26日付けで、能登哲也氏に対して、副町 長の職を解く『免職処分』を発令しました。

能登氏は、令和元年7月1日、山都町副町長に就任し、これまで町 長の補佐役として職務を行っておりました。

令和3年12月に職員から、当該職員に対する能登氏からのパワーハラスメント事案の申し出があり、令和4年3月から8月にかけて第三者調査委員会による調査を行い、その結果、『パワーハラスメントにあたる』との認定を受け、『免職処分』といたしました。

今回、町政に対する信頼を揺るがしかねない事案が発生したことに対しまして、当該職員はもとより、当該職員のご家族並びに町民の皆様及び職員に多大なご迷惑をおかけいたし、心からお詫び申し上げます。

今回の事案を厳粛に受け止め、これまで以上に再発防止策などの 職場環境改善を図ると共に町民の皆様からの信頼回復に全力をあげ て取り組んでまいります。 さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、本町においても 7月に361人、8月も456人と感染者の増加傾向が続いており ます。

熊本県では、いち早く、「第7派」の感染拡大に伴い、「熊本BA. 5対策強化宣言」を全国で初めて発令し、高齢者など重症化リスクの 高い方が必要な時に医療を受けられる医療提供体制を守り、社会経 済活動を継続できるよう県内一丸となって取り組んでいくこととさ れております。

現在も、予断を許さない状況が続いていることから、町民の皆様には、冷静な行動をお取りいただくと共に、引き続き、感染防止対策の徹底をお願いいたします。

このような状況の中ではありますが、三年ぶりに山都町三大祭りが内容を縮小し、感染防止対策を講じながら、開催することを決定しました。

「火伏地蔵祭り」「八朔祭」には、祭りの開催を待ちわびていた多くの来場者でにぎわい、盛況のうちに終えることができました。

10日には「清和文楽の里まつり」が予定されており、町民の皆様 の活力につながることを期待します。

ウクライナ紛争が長期化する中、世界的な食糧やエネルギー供給 等の不安定化により、物価の高騰が続いています。

現在、食糧の安全保障が叫ばれている中、我々は、常に食糧の自給率を高め、外国産農産物に依存することなく、国民の食糧を国内で生産できる環境づくりこそが「SDGs」が目指すものであると考えます。

本町は、時代が求める安心・安全な有機農産物を生産できる環境づくりにいち早く取り組んできた歴史を持っていることから、改めて、その体制づくりに力を入れていかなければと考えています。

7月に人気漫画 『ワンピース』を題材にした『清和文楽』の新作 『チョッパー 船出の冬桜』の制作発表がありました。

170年の歴史を持つ『清和文楽』と世界的に若者をはじめ多くのファンを持つ『ワンピース』のコラボによる公演は、我々に新しい感

動を与えてくれると期待しています。併せて清和文楽の認知度の向上を図り、集客につなげる契機としたいと考えています。

8月に『総合体育館』の起工式が執り行われました。永年にわたる 町民皆様の強い想いがやっと実現することとなりました。

町内外のスポーツの拠点としてはもとより、防災の拠点として活 用できるよう令和5年11月の完成を目指してまいります。

次に、今定例会に提案しております議案について説明いたします。 今回の定例会に提出する議案は、認定3件、報告2件、条例5件、 補正予算6件、その他1件合計17件です。

認定第1号から第3号は、令和3年度分の山都町一般会計及び特別会計並びに事業会計の歳入歳出決算の認定に関するものです。

報告第9号は、令和3年度分の山都町一般会計継続費の精算報告 です。

報告第10号は、令和3年度分の山都町財政健全化判断比率等の 報告です。 次に議案第66号から第70号は、それぞれ必要な『条例の廃止』 と『条例の一部改正』及び『条例の制定』を行うものです。

次に議案第71号から第76号は、令和3年度における一般会計 及び特別会計並びに事業会計の補正予算に関するものです。

議案第77号は、工事請負契約の締結に関するものです。

以上、提案理由について説明いたしました。

詳細については、担当課長から説明させますので、適切な決定をい ただきますようお願いいたします。